

Alles in Ordnung? Oder Zeit was zu verändern?

Komm zum ver.di-Pflegenetzwerk an der MHH!



Seit Jahren nimmt die Arbeitsbelastung in den Krankenhäusern immer mehr zu. Dieser bundesweite Trend ist auch in der MHH tagtäglich spürbar. Fallen KollegInnen aus, ist die Überlastung der übrigen KollegInnen häufig vorprogrammiert. Die Pflegebedürftigkeit der Patienten nimmt zu. Ihre Verweildauer wird verkürzt und die „Fallzahlen“ von Jahr zu Jahr gesteigert. Der Bettendruck steigt.

Diese Situation belastet uns:

- Viele fragen sich, ob sie den Beruf bis zur Rente durchhalten.
- Viele reduzieren ihre Stunden und nehmen damit Lohneinbußen in Kauf.
- Den Patienten können wir oft kaum noch gerecht werden.

Mit dem ver.di-Pflegenetzwerk möchten wir diesen Zuständen etwas entgegen setzen:

- Hier tauschen sich KollegInnen aus der Pflege untereinander aus.
- Wir unterstützen uns gegenseitig, wenn wir uns vor Ort für unsere Anliegen einsetzen.
- Wir sorgen dafür, dass die Arbeitsbedingungen in der Pflege an der MHH zu einem Thema werden, an dem auch die EntscheidungsträgerInnen nicht vorbei kommen.

Bisher haben wir eine Sonderausgabe der Distel produziert, in der KollegInnen schildern, was Arbeitsbelastung bei ihnen bedeutet. Die Personalversammlung am 29.04. nutzten wir, um das Präsidium direkt mit den Problemen vor Ort zu konfrontieren.

Nur wenn viele Bereiche mit ihren Themen im Pflegenetz aktiv werden, haben wir die Chance Einfluss auf unsere Arbeitsbedingungen zu nehmen. Ist Dein Bereich schon dabei?

Wir laden alle Pflegekräfte ein. Kommt zum ver.di-Pflegenetzwerk. Die Treffen sind auch für Nicht-Mitglieder offen. **Das nächste Treffen findet am Do., 11.06.09, 14:30 Uhr statt und ab dann immer jeden 2. Donnerstag im Monat. Wir treffen uns im Konferenzraum Ladenstraße.**

Kontakt: www.respekt-im-uniklinikum.de; verdi@mh-hannover.de

Tel: 3991 (Frank Jaeschke, Vertrauensleuteleitung)

